



小学校給食費無償化を開始

全学年を対象に2学期から 子育て支援の市独自施策

市は、子育て世代に「選ばれるまち」を目指して、小学校給食費を全額公費負担とし、市立小学校の全学年を対象に令和6年2学期から無償化を開始する。市ではこれまでから、小中学校ともに新型コロナ禍の物価高騰抑制を実施してきたが、子育て世帯への経済的負担軽減のため市独自の支援策として実施するもの。令和6年度当初予算で約5.8億円を計上。

同事業は、今年度の市政運営方針において「子育て世帯をターゲットにした施策のさらなる拡充」を最重点施策に掲げており、小学校給食の無償化はその最重点事項として位置づけていた。市の担当者は「給食費の無償化後も引き続き、子どもたちの健やかな成長を支える安全・安心で質の高い給食の提供に取り組む」と話す。

- ★給食費無償化は令和6年2学期から市立小学校全学年の児童を対象に開始。
- ★市ではこれまでから、新型コロナ禍における食材料費高騰分の抑制を小中学校給食とも学校給食費支援事業により実施しており、同事業の継続実施とあわせて無償化を実現する。
- ★今年度2学期からの無償化にかかる今年度予算は約5.8億円。市では、来年度以降も継続して実施する。
- ★市では、小学校給食費の無償化後も引き続き、安全安心で質の高い給食の提供に取り組む考えであり、子どもたちの健やかな成長を支えるため、郷土料理や行事食などを献立に取り入れ、食文化を継承する食育や、地元産の農産物や旬の食材の選定に努める。

<問い合わせ> おいしい給食課
電話 050-7105-8030、FAX 072-851-1744